

Estudiantes de Concepción

Anuncian trabajos sin autorización

CONCEPCION (Corresponsal).- "Aun cuando la respuesta de la autoridad es negativa, nosotros buscaremos la forma de realizar trabajos de verano", dijo Pedro Cisternas, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción.

Agregó Cisternas que "nosotros no hemos venido a conversar para pedir autorización, sino solamente a poner en conocimiento de la autoridad que efectuarán los trabajos".

Lo anterior lo formuló Cisternas a la salida de una segunda entrevista de la FEC con el intendente regional subrogante, general Hernán Chacón Soto, quien no autorizó los trabajos voluntarios de la entidad estudiantil penquista.

El presidente de la FEC precisó que "nosotros dimos a conocer al señor intendente que pensábamos hacer trabajos de verano y que él nos hiciera las sugerencias convenientes, con la finalidad de hacer el trabajo lo mejor posible".

Enfaticó Cisternas que "realizar trabajos voluntarios no es sólo iniciativa de la directiva de la FEC, sino que está en el plan de trabajo respaldado por seis mil alumnos".

Luis Larraguibel, otro dirigente de la FEC, añadió que "hemos sido la única federación de estudiantes universitaria del país que ha tenido a bien venir a conversar con la autoridad sobre los trabajos de verano, en una posibilidad a discutir lo que significan nuestras intenciones con los sectores poblacionales.

"Incluso más, hemos señalado nuestro espíritu, con todo el cuestionamiento concreto de éste, y dejar a firme que la no autorización se basa en que la planificación sería insuficiente en cuanto a recursos materiales y humanos. Hemos dicho que si éstos faltan es porque somos una federación modesta".

Reiteraron que efectuarán los trabajos, pero antes harán un rediagnóstico de lo planteado.